

## 自分たちの高校時代に思いを..!

### ●春日部地区浦高会／賀詞交歓会を終えて！

2月4日(日)17時から春日部駅西口のやまや新館にて「春日部地区浦高会／賀詞交歓会」を開催し、18名の会員が参加して交流を深めました。冒頭では、浦和高校校長の白倉克典先生をお招きして「最近の浦高」というタイトルで浦高生たちの様子についてお話をいただきました。

白倉先生は、昭和40年生まれで浦高36回の皆さんと同じ年、平成9～10年の2か年は浦和高校で国語の担任として勤務され、昨年4月から第33代校長として赴任されています。コロナ禍がひと段落し、数年間中止等を余儀なくされていた学校行事が復活し、毎月のようにあるスポーツイベントや浦高生たちのイキイキとした様子を語ってくださいました。

◇ ◇

### ◆最近の浦高 (イベント写真は、浦高 HP 等より引用)

スタートは5月12日(金)に武蔵丘陵森林公園で開催された「新入生歓迎マラソン」。新入生歓迎という冠の次にマラソンが入るのはなかなか



かないのではないのでしょうか。ここでは上級生たちが圧倒的な強さを示し、1年生が先輩たちの姿を頼もしく思い、いずれ自分たちもと…。白倉先生が感動したのは、最後の生徒二人がゴールする瞬間、既に走り終えた選手たちから一斉に拍手が起

こり、残っていた全員で温かく迎え入れたことと、生徒たちの大半が帰った後で応援団等が中心となってゴミ拾いや後片付けを黙々としていた姿だそうです。

次が6月2日(金)の体育祭は、台風による大雨でぬかるんだ校庭で開催されたそうです。全員が泥だらけになっても怪我人もなく無事に終



わったようで、終了後には陸上部やサッカー部の選手たちが中心に黙々とテントや機材等の片付けをしている姿に、ここでも浦高生の素晴らしさを垣間見られたと仰っていました。保護者の皆さんにはWEB中継で様子が流され、保護者同士で盛り上がったようです。

7月の臨海学校では、36名の水泳部OBの皆さんが指導やサポートをしてくださり、遠泳等も無事に全員が泳ぎ切ったようです。1年生にとっては、新入生歓迎マラソンに始まり、6月の体育祭、7月の臨海学校と体力勝負の浦高生活に驚いたようです。それでも、朝から解放されているプールなどで自分の限界を越えようとする生徒たちの姿があったと白倉先生は見えていらっしゃいました。



### ◆浦和高校の主な年間行事

- 4月 入学式 刈り上げまつり
- 5月 新入生歓迎マラソン 一次考査 サッカー・将棋大会
- 6月 体育祭
- 7月 二次考査 百人一首・バレー・ソフト・卓球大会 臨海学校(1年次)
- 8月 夏期補習(希望者)
- 9月 文化祭 水泳大会
- 10月 弁論大会 一次考査 漢字大会
- 11月 強歩大会 修学旅行(2年次) 小高交流事業 駅伝大会
- 12月 二次考査 バスケ・ラグビー大会 小学生のための冬休み特別教室 英語教室
- 1月 センター試験(3年次) 年次末考査(3年次) 剣道・柔道大会
- 2月 3年次家庭研修開始
- 3月 年次末考査(1,2年次) 卒業式

そして9月の文化祭、11月の強歩大会、さまざまなスポーツ大会では教員チームがガチになって…、これは浦高教員の伝統なのかもしれませんね。



自分たちの学生時代に記憶を戻した賀詞交歓会でした。